

Carrera completa de Medicina en la Universidad Autónoma de Hidalgo

La Universidad Autónoma de Hidalgo acaba de establecer la carrera de médico cirujano, y está ya en condiciones de expedir títulos a sus egresados. El curso, que anteriormente no era completo, se impartirá en ocho ciclos semestrales más un año de internado y un año de servicio social.

Las prácticas y el servicio social se llevarán a cabo en las instalaciones del Hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social, el Hospital del Instituto de Servicios y Seguridad Social de los Trabajadores del Estado y el nuevo Hospital Regional de Pachuca, que actualmente construye la Secretaría de Salubridad y Asistencia. Estos hospitales cuentan con áreas adecuadas para prácticas y para el ejercicio de la docencia. Además de los hospitales mencionados se cuenta con el anfiteatro del Hospital Civil, donde también existen aulas y laboratorios de fisiología, bioquímica, histología y farmacología.

El doctor Nicolás Soto Oliver, director de la Escuela de Medicina, informó que inicialmente se aceptarán 200 alumnos cada año. Se espera que la Escuela de Medicina de Pachuca evite, en buena medida, la emigración de estudiantes a la ciudad de México y a otras universidades donde existe la carrera de medicina.